



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	3-23 de Abril de 2022
Ubicación	Puebla, Puebla
Situación observada y contexto	Cultura del cubrebocas
Tiempo de observación	Tres semanas
Observador@	Evert Jesús Aquino Mijangos
Nomenclatura/Número de registro	T_PU_AUME_02

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
3-23 de Abril de 2022	Siempre me parece interesante notar los cambios que hay entre ciudades, respecto al manejo de la pandemia. Si bien en Minatitlán había gente usando en cubrebocas, siempre era en lugares cerrados, mientras que en la calle casi nadie los usaba, a comparación de Puebla donde han sido mínimas las personas que he visto no usar un cubrebocas en cualquiera de los lugares que he visitado.	Tras tres semanas de mudarme de regreso a la ciudad de Puebla, he notado una gran diferencia respecto a las personas y la cultura del cubrebocas. Y es que respecto a mi ciudad natal, Minatitlán, Veracruz, donde pasé la mayor parte de la pandemia, era mínima la cantidad de personas que llegué a ver no portando un cubrebocas.

